

Alpek anuncia pausa de construcción de Corpus Christi Polymers

Monterrey, N.L., México, a 27 de septiembre de 2023 – Alpek, S.A.B. de C.V. (“Alpek”) anunció hoy que Corpus Christi Polymers (“CCP”) ha puesto en pausa de manera temporal la construcción de la planta integrada de PTA-PET en Corpus Christi, Texas.

Alpek, en conjunto con sus socios de CCP, se ha comprometido al desarrollo de este sitio. Sin embargo, debido a tasas de inflación elevadas, los costos de construcción y laborales han superado las expectativas iniciales. Consecuentemente, los socios han decidido ponerlo en pausa y evaluar opciones para optimizar los costos y cronograma del proyecto. Este sitio será preservado adecuadamente para poder reanudar la construcción en un futuro.

“Alpek mantiene su compromiso de maximizar el valor de CCP,” expresó Jorge Young, Director General de Alpek. “Estamos seguros que tomar el tiempo para evaluar diferentes opciones nos permitirá mejorar el CAPEX y establecer el mejor camino hacia adelante considerando nuestros grupos de interés y clientes.”

***Acerca de Alpek:** Alpek es una compañía petroquímica líder en América con operaciones en dos segmentos de negocios: “Poliéster” (PTA, PET, rPET, y fibras poliéster) y “Plásticos y Químicos” (polipropileno, estirénicos expandidos, especialidades químicas y químicos industriales). Alpek es un productor líder de PTA y PET a nivel mundial, uno de los mayores productores de rPET en América, el tercer mayor productor de poliestireno expandible en el mundo y el único productor de polipropileno en México. En el 2022, Alpek registró ingresos por U.S. \$10,555 millones y un Flujo Comparable de U.S. \$1,396 millones. La empresa opera 35 plantas en los Estados Unidos, México, Canadá, Brasil, Argentina, Chile, Omán, Arabia Saudita y el Reino Unido, y emplea a más de 7,000 personas. Las acciones de Alpek cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores.*